

Rien n'allait plus au sein de la Panthère Sportive du Ndé. A moins quelques jours du coup d'envoi du championnat national Elite Two, les dirigeants du fauve du Ndé sont encore à la recherche de solutions pour sortir de l'impasse dans laquelle les divisions les ont conduit.

En effet, c'est une équipe de Nzui Manto qui jusqu'à ce jour n'est pas encore affiliée au championnat national, car divisé en plusieurs camps, c'est ce Dimanche 04 Février 2018 sous la conduite de sa majesté Roger Kemayou, qu'une assemblée générale a été convoquée par les chefs traditionnels du Ndé.

Pour ce faire, le préfet du département du Ndé, Oumarou Haman Wabi, a pris la parole lors de cette assemblée pour apporter des résolutions en demandant aux fils du Ndé de s'unir, dans l'optique de sauver l'équipe d'éventuelles sanctions de la ligue de football professionnel du Cameroun (lfpc) et de la fédération camerounaise de football (fécafoot), d'où l'objectif principal était celui d'affilier le club dans les plus brefs délais, pour la nouvelle saison sportive 2018 qui démarre dans quelques jours.

Cependant, cette mission confiée à Mme le maire Celestine Ketcha Courtès et Chantal Lewat, s'est à nouveau vue assigner aux chefs traditionnels du département du Ndé, sur la recommandation du représentant de la ligue, Dr Faustin Domkeu. Toujours à la suite de cette assemblée générale, une autre grande ligne des résolutions a été celle de la dissolution de la société anonyme en simple société, qui sera désormais sous la supervision de l'homme d'affaire Jules François Famawa.

Dès lors, ce richissime homme d'affaire, une fois porté à la tête de l'équipe dirigeante de la Panthère Sportive du Ndé, a promis à l'assemblée d'approvisionner les caisses du club dans un bref délai d'une lourde somme de 200 millions, avec un mini bus à l'appui. Dans la même lancée, les chefs traditionnels et fils du département ont également réagi en promettant d'apporter leur soutien financier au club.
